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◎会長挨拶－嵐　繁雄会長
　皆さん、こんにちは。5 月にな
ると歴代会長はもう 5月で「ホッ」
としていますと挨拶をしているの
を聞いていました。今年度はまだ
60 周年記念式典という大きな事業

が 5月 29 日（日）に控えております。式典委員長や
事業委員長等いろいろな方にご苦労を掛けながら、
しかも長時間に渡っていろいろ準備、修正、変更、
また修正と大変皆様にお世話になっているところで
す。約 2週間と少しで 60 周年記念式典を挙行する運
びで計画しているところですが、今まで 2回延期し
て開催日が遅れてしまいました。今回に関しては 5
月の連休終りでここ 3日増加して来ています。この
先増える可能性が高いと思われます。これからのこ
とは確定してはおりませんのでハッキリしたことは
言えませんが、とりあえず当初計画していた以前皆
様にご説明致しましたパターンで行きたいと考えて
おります。その中の記念式典 1部と 2 部を合体した
パターンで行きたいと考えていますが最終的に今日
の理事会で決めようと思っています。しかし、これ
が 1週間程過ぎた時に急激に悪くなった場合また変
更があるかもしれません。この 1週間 2 週間の間に
スケジュールがタイトになってしまいますので理事
会で検討したいと思います。それから今週の土曜日 5
月 14 日にいわきＦＣの小学生、中学生のサッカー教
室を南部アリーナで 12 時 15 分受付開始で計画して

います。スケジュールをファックスで皆さんにお知
らせ致しますので時間のある方は是非南部アリーナ
に 12 時位までに来ていただきお手伝いをお願いしま
す。宜しくお願いします。

◎幹事報告－林　毅彦幹事
 ・いわき市より市民総ぐるみ運動の中止の案内が届
いています。
 ・ＲＩ日本事務局より財団ニュースが届いています。
 ・本日例会終了後理事会を開催致しますので理事者
の方はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴木修一郎小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、メーク
アップカードが沢山届いていますので次回使わせて
いただきます。

◇スマイルボックス委員会－小澤啓一小委員長
 ・本日の会員スピーチよろしくお願いします。
嵐会長、斉藤副会長、星会長エレクト、林幹事、
吉野（彰）副幹事、鈴村、金成（通）、佐藤、木幡、
髙萩、小澤、大平、木村（義）、鈴木（雅）、川口、
冨澤、湯目、柏原、渡邉公平パストガバナー、押
田行正名誉会員、吉野（嘉）各会員
 ・前回休んでごめんなさい。　　　　　　  木幡会員
 ・誕生祝ありがとうございました。

遠藤、小澤各会員
 ・5 月 5 日吉野家長男（隼人）、鈴木家長女（優子）
が結婚しました。吉野（彰）、鈴木（修）各会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
君が代
－今月は青少年奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　　嵐　繁雄　会長

出席状況 正会員数 40 名 カード出席 0 名
本日出席会員数 30 名 本日の修正出席率 75.0 ％

記念撮影、登録は 10 時から 11 時まで、式典が 11 時
から 12 時 30 分で終るプログラムになっています。
司会は金成通太会員、アシスタントに金成仁子さん
にお願いしました。その他役割担当は資料の通りで
す。前日 28 日 4 時からも準備がありますので来てい
ただける方は来て下さい。参加者ですが来賓の方が
11 名、参加者クラブが 40 名、インターアクトが 5名
の計 56 名になります。当クラブ関係が 39 名でトー
タル 95 名の式典になっています。とにかく当日背広
とネクタイ着用で来ていただければお願いすること
は沢山ございますので全員で素晴しい 60 周年記念式
典を行いたいと思います。

◇親睦活動委員会－柏原達之小委員長
　5月が誕生月の方へ誕生祝をお渡し致します。名前
を呼びますので前の方へどうぞ。遠藤会員、小澤会
員おめでとうございます。

◎サッカー教室について
　－斉藤　隆副会長

　5月 14 日今
週の土曜日、
場所は南部ア
リーナ、小学
生と中学生を

1部と 2部に分けていました。し
かし、昨日小学生が運動会で 10
名不参加になってしまいました。
そこでどうしようかと今日相談
し明日嵐会長から話が出ました
通り詳しい内容はファックスを
入れさせていただきます。皆さ
んには 60 周年記念事業ですので
12 時までに南部アリーナへお越
し下さい。青少年奉仕委員中心
で活動することになりますので
木村委員長がまとめていろいろ
お手伝いに入ることになります。
中学生は 60 名が集まることにな
りました。3 時から 3 時半には
終了予定ですので出席出来る会
員の方はお手伝いをお願いしま
す。

◎ 60周年記念式典について
　－鈴木修一郎式典委員長

　先程会長よ
りお話があり
ましたが現行
バージョンを
作ってみまし

た。会員集合が 9 時、9 時 15 分




